



Gesundheitsberaterin
Einzel- u. Gruppenberatung

Meine erste Frage wird lauten: Waren Sie schon beim Arzt?

Denn im Fall von Beschwerden ist eine korrekte, ausführliche ärztliche Untersuchung und Diagnose für mich die Grundlage des weiteren Vorgehens in der Beratung. Ich werde Ihnen die Ursachen für die Krankheitsentstehung ausführlich erklären. Sie werden motiviert nun selber das Richtige zu tun, um wieder gesund zu werden und Ihre Eigenverantwortung für die Zukunft erkennen.

Es wird eine Ihnen Mut machende und motivierende Gesundheitsberatung, die aufzeigt, was man selber täglich tun kann und die Spaß am Gesundsein weckt.

Ihr Erfolg kommt dann ganz von allein.

Hippokrates:
**„Krankheiten überfallen den Menschen
nicht aus heiterem Himmel, sondern sind die
fortgesetzten Fehler wider die Natur.“**

Impressum -----



Elfriede Zach
Dipl. Gesundheits u. Krankenschwester
ärztlich geprüfte Gesundheitsberaterin
(GGB)

mobil 0664 34 59 411
elfriede.zach@bioservice.at